

---

## Zurück aus Dakar

Geschrieben von gerhard - 2012/03/02 16:00

---

Hallo Jan ond Co

bevor mein Bericht von meiner ersten Radtour fertig war hab ich mich entschlossen gleich durch die 'Sahara überwiegend auf der Teerstraße von Agadir nach Dakar zu radeln. Nun bin ich wieder da, ausgestattet mit einem leistungsfähigen Pc kann ich nun auch noch meinen ersten Marokkobericht abschließen - und von der zweiten 2 monatigen Tour durch die 'Sahara nach Schwarzafrika berichten. Vorweg aber schon eins in Marokko ist es doch immernoch am einfachsten

Bis bald Gerhard

=====

## Aw: Zurück aus Dakar

Geschrieben von Jan - 2012/03/03 20:57

---

Hi Gerhard,  
Willkommen zurück - da bin ja sehr gespannt!  
Viele Grüsse  
Jan

=====